

DEUTSCHER STÄDTEBAUPREIS 2008

Die Entwurfsverfasser
Jourdan-Mueller Architekten, Frankfurt am Main

und der Bauherr
E+K Quartier am Turm GmbH, Heidelberg

erhalten für die Planung und Realisierung des Projekts

Quartier am Turm in Heidelberg-Rohrbach

eine

LOBENDE ERWÄHNUNG

Berlin, am 8. Oktober 2008

Prof. Michael Braum
Juryvorsitzender



Prof. Christiane Thalgott
Präsidentin der Deutschen Akademie
für Städtebau und Landesplanung
Ausloberin



Dr. Wolfgang Bollacher
Vorsitzender des Vorstandes
der Wüstenrot Stiftung
Stifterin